

Supera EU expectativa; crece economía 1.7%

➤ Reconoce la Fed
que pese al avance
aún necesita apoyos
para un mayor repunte

WASHINGTON.- El Producto Interior Bruto (PIB) de Estados Unidos creció 1.7 por ciento en proyección anual en el segundo trimestre, según la primera estimación del Departamento de Comercio, que supera la previsión de los analistas de 1.1 por ciento.

El departamento revisó nuevamente a la baja el crecimiento del PIB del primer trimestre, que ubicó esta vez el crecimiento en 1.1 en lugar del 1.8 por ciento de la tercera estimación.

En el segundo trimestre, el PIB reflejó una desaceleración de los gastos de los consumidores, que suponen dos tercios de la actividad económica en Estados Unidos.

En tanto, el índice de precios asociados a los gastos de consumo de los hogares (PCE), una cifra que la Fed observa para estimar el comportamiento de la inflación, subió 0.3 por ciento en el segundo trimestre, tras haber registrado un alza de 1.2 por ciento en el trimestre anterior.

Los datos fueron mejores a lo esperado, en un día en el cual finaliza la reunión de política monetaria de la Fed.

“En vez de desacelerarse en el segundo trimestre como se esperaba, los nuevos datos del PIB y las cifras revisadas muestran una aceleración del crecimiento”, dijo el analista Scott Hoyt de Moody’s Analytics, que reconoció que la tendencia se debe también a la corrección a la baja de los datos del trimestre anterior.

Para Jim O’Sullivan, director especializado en Estados Unidos de High Frequency Economics, el informe del PIB está acorde con las expectativas de su firma, que proyecta que el crecimiento se acelerará en el tercer y cuarto trimestre por la menor incidencia de los recortes del gasto público.

La Reserva Federal señaló

Ve Europa ligera recuperación

BRUSELAS.- La cantidad de personas desempleadas en la zona euro cayó en junio por primera vez en más de dos años, la última señal de que la economía del bloque podría ver este año una débil recuperación de la recesión.

Una contracción en junio del gasto de los consumidores en Alemania, Francia y España frustró cualquier festejo anticipado, pero una inflación menor -estabilizada a un

1.6 por ciento en julio- significa que el Banco Central Europeo tiene margen de maniobra para actuar en caso de que fracase la recuperación.

El número de europeos sin trabajo en la eurozona se redujo en 24 mil personas en junio, dijo ayer la agencia de estadísticas de la UE, Eurostat. Fue la primera baja desde abril del 2011.

Reuters

que la economía continúa recuperándose pero aún necesita apoyo, sin dar indicios de que una reducción en el ritmo de su programa de estímulo de compra de bonos sea inminente.

Por ahora, la Fed mantendrá sus compras de bonos por 85 mil millones de dólares mensuales, en su esfuerzo para impulsar una economía que aún afronta desa-

fíos del endurecimiento presupuestario federal y el débil crecimiento a nivel mundial.

Las autoridades de la Fed dijeron que la actividad económica se ha expandido a un ritmo “modesto” en el primer semestre del año, tras calificarla de “moderada” en junio.

AFP y Reuters